

Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur FSR-Sitzung am 2025-07-01

Sitzungsleitung: Tim Schubert, Protokollführung: Luise Just

Tagesordnung		5.1 Outdoor-Spieleabend 16.07. . . .	3
1 Begrüßung und Formalia	1	6 Angelegenheiten des Wahrheitsmi-	
2 E-Mails	1	nisteriums	3
2.1 Di Tella - Arbeitsgruppe Brücken-	1	6.1 FSR bekannter machen	3
kurs	1	6.2 Newsletter	3
2.2 Infoveranstaltung Bachelor Studis	2	7 Angelegenheiten des Finanzministe-	
2.3 UFaTa 2026	2	riums	4
3 Berichte	2	7.1 Sonstige	4
3.1 Spieleabend 25.06.25	2	7.2 Verabschiedung Walter	4
3.2 Fakultätsrat	2	7.3 Shirts	4
3.3 ANTI*-Abend 26.06.25	2	7.4 Fahne	4
3.4 MagicAbend	2	7.5 Nachtrag AG Brückenkurs	4
4 ESE	3	7.6 Fußballturnier	4
5 Veranstaltungen	3	7.7 Sitzungsräucherkerze	5
		8 Feedback	5

1 Begrüßung und Formalia

Anwesende FSR-Mitglieder: Johann Kretzschmar, Laura Seidel, Luise Just, Max Kempf, Tim Ole Schubert

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder: Eric Mamitzsch, Marie-Therese Heller

Gäste: Miriam Loth, Franziska Kossatz

Die Beschlussfähigkeit wird mit 5 von 7 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 2025-05-27 wird vertagt. Das Protokoll vom 2025-06-03 wird vertagt. Das Protokoll vom 2025-06-17 wird vertagt. Das Protokoll vom 2025-06-24 wird vertagt.

2 E-Mails

2.1 Di Tella - Arbeitsgruppe Brückenkurs

Zuständig: Tim

Es wird besprochen, was der Brückenkurs überhaupt ist und was in der Arbeitsgruppe gemacht werden soll. Miriam Loth schlägt vor, Noah Pahlke zu fragen.

Franziska Kossatz merkt an, dass Benjamin Rogoll bald kein Student mehr ist und wir neue StudentInnen in die Institutsräte schicken müssen, die aktuell ihm zugeordnet werden.

2.2 Infoveranstaltung Bachelor Studis

20 Zuständig: Tim

Wir wollen dafür zeitig Werbung machen. Franziska Kossatz wartet noch auf den Ablauf und macht dann Werbung. Allerdings könnte man das auch erwähnen, wenn in Vorlesungen Werbung für den FSR gemacht wird.

2.3 UFaTa 2026

25 Der Zeitraum für die nächste UFaTa wurde bekannt gegeben.

3 Berichte

3.1 Spieleabend 25.06.25

Berichtend: Laura

Es war sehr viele Menschen da, allerdings wird in Zukunft ein zweiter Beamer benötigt.

30 3.2 Fakultätsrat

Berichtend: Tim

Koch hat sich gegen das Recht auf Kopie geäußert. Gleichstellung hat berichtet, dass es kein FemTech-Programm mehr geben wird. Der Brückenkurs wird von DiTella beteiligt. Es wurden SchülerInnenpraktika vorgestellt und eventuell auch für StudentInnen. Der Fakultätsrat hat eine
35 schöne Wahlurne. Wir könnten die uns zur nächsten Konstituierenden Sitzung leihen.

3.3 ANTI*-Abend 26.06.25

Berichtend: Eric

Die zweite Ausführung war ein Erfolg. 14 Teilnehmer*innen im Vergleich zu 9 letztes Mal. Es wurde viel Hunger mitgebracht. Wir haben uns auf die Willersbau-Wiese gesetzt mit Decken und
40 haben Outdoor-Spiele mitgenommen oder einfach im Schatten gesessen und geredet. Es war zu einigen Zeiten sehr windig, wodurch Sand von der Baustelle einen Sandsturm erzeugt hat. Der Regen hat zum Glück nicht länger Einige Menschen konnten auch für die Orga-Gruppe angeheuert werden. In der Orga für diesen Abend wurde leider nicht an einen Raum gedacht. Bei Regen hätten wir dann aber einfach das Physik-Büro bezogen.

45 3.4 MagicAbend

Es waren nicht so viele da, was wahrscheinlich daran liegt, dass das Event an einem Freitag stattfand. Zukünftig wahrscheinlich wieder donnerstags.

4 ESE

Zuständig: Eric, Tim

50

Es wurden Räume und Liegenschaften beantragt (siehe Matrix-Chat). Eric hat die Fristen für Räumträge und Liegenschaften gleichgesetzt auf 01.07.25. Die Frist für Räume war aber eigentlich der 16.06.25. Deswegen werden die Anfragen mit den restlichen vor der Frist nicht mehr gleichberechtigt behandelt werden können. Mit den Räumen im Willersbau sollte das aber
55 hoffentlich kein Problem sein. (wer möchte da überhaupt hin)

Laura merkt an, dass die Kneipentour lieber auf Freitag statt Donnerstag zu schieben, da Freitag Feiertag ist. Miriam Loth und Laura überlegen sich nochmal, ob das Event am Donnerstag oder Freitag stattfinden soll und melden sich nochmal.

60 Max hat eine Übersicht über alle Events vorgestellt, die den Studenten als Flyer in Bildformat helfen soll.

Tim fügt der Telegramm ESE Gruppe noch ein paar Dinge hinzu. Schaut mal rein.

5 Veranstaltungen

5.1 Outdoor-Spieleabend 16.07.

Wir lassen das einfach weg.

65 6 Angelegenheiten des Wahrheitsministeriums

6.1 FSR bekannter machen

Die Kampagne "FSR bekannt machen" hat gestartet! Es gibt Flyer, Vorlesungsbesuche, Quizze auf Instagram,... Es soll sich bis zum 15.7. überlegt werden, ob man okay damit ist, bei Instagram in einem kleinen Vorstellungsteil zu sehen zu sein. Arne Hantscho hat als Fotograf für unser
70 Gruppenbild zugesagt.

6.2 Newsletter

Newsletter Juni 2025

Antragsteller Tim

Antragstext Der FSR möge beschließen, den Julli-Newsletter mit folgenden Punkten über den Fachschaftenverteiler zu versenden:

- Event der Fakultät am 17.7.
- ESE-Helfer*innen
- Gedächtnisprotokolle
- Klausurensammlung
- Rechte bei Prüfungen

Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

7 Angelegenheiten des Finanzministeriums

Tim braucht noch sein Geld von der letzten ESE.

7.1 Sonstige

75 7.2 Verabschiedung Walter

Prof. Walter lehrt Prog nicht mehr. Prof. Fischer lehrt auch nicht mehr. Tim fragt nach, ob Walter ganz aufhört und ob die Fakultät etwas zur Verabschiedung plant.

7.3 Shirts

Es gibt eine Tabelle mit verschiedenen Angeboten.

80 Hauptkriterien: fair gehandelt und unter guten Arbeitsbedingungen entstanden
Labels garantieren z.B. einen Ruhetag pro Woche, keine Kinderarbeit, etc.

Frage: Gibt es überall eine gute Farbauswahl (Dunkelblau)? Antwort: Ja

Max präsentiert die Auswahl.

Marie hat von einer billigeren und genauso faieren Marke berichtet: Stanley/Stella

85 Diese Marke hat Max bei seiner Recherche eigentlich verworfen, da Produktion auch in China.

Idee: Grundstock von 10 T-Shirts für FSR allgemein. Wer sein T-Shirt für sich selbst behalten möchte, soll dieses auch bezahlen.

90 Laura merkt an, dass es eine XS geben sollte unter den Größen. Das ist nur beim Anbieter Neutral möglich.

Wir entscheiden uns für den Anbieter Neutral.

erstellt eine Umfrage zu den Größen und wer ein eigenes Shirt möchte.

7.4 Fahne

95 Siehe vorher.

7.5 Nachtrag AG Brückenkurs

Noah hat Interesse an der AG (bitte nachtragen. Danke.).

7.6 Fußballturnier

100 Der Magdeburger Mathematik Fachschaftsrat plant am 20.09.2025 ein ganztägiges Fußballturnier auszurichten.

Gespielt wird auf einem Kleinfeld mit 5 Spielern und ein Torwart. Es handelt sich um einen Hartplatz (empfohlen werden daher Hallenschuhe bzw. Kunstrasenschuhe).

Eine feste Startzeit steht noch nicht fest - könnten wir gegebenenfalls mit dem Team mit dem weitesten Anreiseweg gemeinsam festlegen.

105 Bei Interesse bitte eine Mail an faramath@ovgu.de - auch wenn ihr kein vollständiges Team zusammen bekommt könnt ihr uns gerne kontaktieren. Dann besteht die Möglichkeit für ein Mixteam.

Wir lassen uns das ganze durch den Kopf gehen.

110 Franziska Kossatz kümmert sich darum mal in den Gruppen zu fragen, ob ein Team zusammenkommt.

7.7 Sitzungsräucherkerze

Wir haben offiziell die dritte Sitzungsräucherkerze angezündet. Duft: Blitzwort zur Räucherkerze
Opium: Fünf von zehn, sehr unangenehm, aufdringlich, berauschend, rauchig, Stimmung erhell

115 **8 Feedback**

Tim Schubert schließt die Sitzung um 21:20 Uhr.

Das Protokoll wurde am TODO bestätigt.

Sitzungsleitung

Dresden, den

Protokollführung

Dresden, den

.....
Tim Schubert

.....
Luise Just